



# ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

professeurs des écoles

Question écrite n° 41939

## Texte de la question

M. Jean-Louis Idiart attire l'attention de Mme la ministre déléguée chargée de l'enseignement scolaire sur les postes de professeur des écoles. Il apparaît que, malgré les postes de professeurs des écoles débloqués sur le plan académique, des départements doivent faire face à des problèmes d'effectifs. L'appel aux personnes sur la liste complémentaire du concours de recrutement de professeurs des écoles pourrait permettre de poursuivre l'année scolaire dans de meilleures conditions. Il lui demande en conséquence de bien vouloir lui faire connaître son sentiment sur ce problème et les mesures tant législatives que réglementaires qu'elle est prête à prendre afin de lui apporter une solution.

## Texte de la réponse

Pour l'année 1999, le nombre de postes offerts au concours externe de recrutement de professeurs des écoles est passé de 8 900 à 9 750 et les autorisations de recrutement sur les listes complémentaires des concours durant l'année scolaire 1999-2000 ont été portées à 4 000 pour pourvoir les vacances d'emploi. Ces décisions doivent permettre de résoudre les difficultés rencontrées à la dernière rentrée. Pour la prochaine session du même concours, 9 875 postes sont offerts, soit une augmentation de 125 postes par rapport à 1999.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Louis Idiart](#)

**Circonscription :** Haute-Garonne (8<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 41939

**Rubrique :** Enseignement maternel et primaire : personnel

**Ministère interrogé :** enseignement scolaire

**Ministère attributaire :** éducation nationale

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 21 février 2000, page 1108

**Réponse publiée le :** 8 mai 2000, page 2863